
わくわく広場　令和4年度保護者向け事業所評価アンケート集計（児童発達支援）公表
契約者　42名／回答　39名

事業所名： 諫早こどもデイサービスわくわく広場

チェック項目 はい どちらとも
いえない いいえ わからない 無回答 ご意見

①
お子様の活動等のスペース
が十分に確保されています
か？

37 2 0 0 0
専門性を月1回は入れてほしい。

②
職員の配置数や専門性は適
切であると思われますか？

38 1 0 0 0

・荷物の片付けや写真カード、ダンボールを使っての仕切
り、プ　　レイルームでの遊びの提示など子どもが分かりや
すいうよう工夫されており参考になる。
・スケジュールが分かりやすく提示されている。

③

生活空間は、本人にわかり
やすい構造化された環境に
なってますか？また、障害の
特性に応じ、事業所の設備
等は適切ですか？

37 1 0 0 1

④

お子様と保護者のニーズや
課題が客観的に分析された
上で、児童発達支援計画が
作成されていますか？

37 1 0 0 1

⑤

児童発達支援計画には、児童
発達支援ｶﾞｲﾄﾞﾗｲﾝの「児童発達
支援の提供すべき支援」の「発
達支援（本人支援及び移行支
援）」、「家族支援」、「地域支援」
で示す支援内容から子どもの支
援に必要な項目が適切に選択
され、その上で、具体的な支援
内容が設定されていますか？

38 0 0 0 1

⑥
児童発達支援計画に沿った
支援が行われていますか？

39 0 0 0 0

⑦
活動プログラム固定化しない
よう工夫されていますか？

37 2 0 0 0

⑧

保育所や認定こども園、幼
稚園等との交流や、障害の
ない子どもと活動する機会
がありますか？

27 3 3 6 0

・特に求めてない。

⑨
運営規程、利用者負担等に
ついて丁寧な説明がありまし
たか？

39 0 0 0 0

⑩

児童発達支援ｶﾞｲﾄﾞﾗｲﾝの「児童
発達支援の提供すべき支援」の
ねらい及び支援内容と、これに
基づき作成された「児童発達支
援計画」を示しながら、支援内
容の説明がありましたか？

39 0 0 0 0

⑪
保護者に対して家族支援ﾌﾟﾛ
ｸﾞﾗﾑ（ﾍﾟｱﾚﾝﾄ・ﾄﾚｰﾆﾝｸﾞ等）
が行われていますか？

38 1 0 0 0

・茶話会はいつも盛り上がり、情報交換できるので良い。

⑫

日頃から子どもの状況を保
護者と伝え合い、子どもの発
達の状況や課題について共
通理解ができていますか？

39 0 0 0 0

⑬

定期的に、保護者に対して
面談や、育児に関する助言
等の支援が行われています
か？

39 0 0 0 0
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⑭
父母の会の活動の支援や、
育児に関する助言等の支援
が行われていますか？

35 3 0 1 0

・頻度が上がると嬉しい。

⑮

お子様や保護者からの相談や
申し入れについて、対応の体制
が整備されているとともに、お子
様や保護者に周知・説明され、
相談や申し入れをした際に迅速
かつ適切に対応されています
か？

39 0 0 0 0

⑯
お子様や保護者との意思の
疎通や情報伝達のための配
慮はされていますか？

39 0 0 0 0

⑰

定期的に会報やﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ等
で、活動概要や行事予定、連絡
体制等の情報や業務に関する
自己評価の結果をお子様や保
護者に対して発信されています
か？

36 2 0 1 0

⑱
個人情報に十分注意し、配
慮されていますか？

39 0 0 0 0

⑲

緊急時対応マニュアル、防
犯マニュアル、感染症対応マ
ニュアルを保護者に周知・説
明を受けていますか？

35 3 0 1 0

⑳
非常災害の発生に備え、定
期的に避難経路等の説明を
受けていますか？

34 3 0 2 0

・令和3年度はあったが令和4年度はなかったので、ぜひ年1
回実施してほしい。
・母と祖母が交代で来ているのでわからない。

㉑
お子様は通所を楽しみにさ
れていますか？

39 0 0 0 0
・いつも楽しみにしている。

㉒
事業所の支援に満足されて
いますか？

39 0 0 0 0

*事業所への要望等ございましたらご記入ください。

・

・

・

・

・

・

*今後、事業所に取り組んでもらいたい活動や行事があればご記入ください
・

・

・

・

・

・

十分子ども達が楽しめるように取り組んでもらっています。

音楽に関する行事。

レクリエーション、いつもより人数多めでのゲームや活動。

コロナが落ち着いてきたら、色んな場所で体験や見学に行けたら嬉しい。

親子デーがあるのでいいと思います。
コロナがもっと落ち着いたら、親子デーの参加人数を増やしてほしい。お父さんにも来て欲しいし、家族みんなで参
加したい。

手が汚れる活動をして頂けたら嬉しいです。
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子どもの気持ちや育ちについて、しっかりと子どもや保護者、家族とも向き合って頂き、保育園との連携などもとても
有難かったです。子どもにとっても家族にとっても、支えて頂いたお陰でここまで来れました。本当にありがとうござ
いました。

これからも困ったことに対して相談にのってもらえれば助かります。就学に向けて、相談課など開催してもらえればと
思います。何がわかってないかがわからないので、他人の話を聞きながら知識をつけていきたい。

この1年で成長できてよかったです。

いつもありがとうございます。先生方もよく話を聞いてアドバイスをしてくれ、ちょっとした成長も一緒に喜んでくれる
ので嬉しいです。「できた！」で終われる活動が子どもの自身に繋がっていると感じています。活動内容も目的を説
明してくれるので安心して任せられています。

保護者に対しての支援がとても丁寧です。
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